



第2学年通信

文責 星

生徒と教師の合い言葉「気づき、考え、実行する」

第6号

令和元年5月17日(金)

教育実習が始まりました!

5月13日(月)から31日(金)まで、本校卒業生の松崎広大先生が教育実習を行います。2学年担当です。

【松崎先生から一言】

5月13日より3週間教育実習でお世話になります、松崎広大です。

2013年に裏磐梯中学校を卒業し、現在は日本体育大学に在学しています。

専門教科は保健体育科です。中学校では陸上競技部に所属し、高校ではボート、大学ではカヌーをやっています。生徒と一緒に授業や部活動を通して、たくさん勉強させていただき。教員を目指していきます。よろしくお願いいたします。

スクールコンサートのお知らせ

5月21日(火)に、本校体育館で「健太康太」スクールコンサートが開かれます。健太康太さんは、日本各地を旅しながら、多くの人に「音楽」と「想い」を届けています。災害復興支援のコンサートとして勇気と元気をわけてもらい、楽しく心に残る行事となることでしょう。13:45開演、15:35終演予定です。保護者の方も都合がつけば、ご自由にお越しください。

避難訓練のお知らせ

5月23日(木)に噴火を想定した避難訓練を行います。今年も先生方の車に乗車し、早稲沢へ避難する訓練になります。訓練だからこそ、しっかりと避難の方法を確認し、万が一の事態に備えていくことが重要です。早稲沢地区の生徒は現地解散、その他の生徒はご自宅まで送りますので宜しくお願いします。

「やれることは全てやったし、手を抜いたことはありません。常にやれることをした自分がいたこと、それに対して、準備した自分がいたことを誇りに思います。」
「苦悩というものは前進したって思いがあってそれを乗り越えられる可能性のある人にしか訪れない。だから苦悩とは飛躍なんです。」
〜イチロー 語録
全会津大会、お疲れ様でした。まずは、自分の努力をしっかり認めることを大切に。そして、よく振り返り、次の目標を見出だすことを大切に。

今週の目標

今週の目標 幼稚園との合同運動会の練習を頑張ろう

		授業計画と主な予定						下校
20	月	学	体	理	国	美	社	17:50
		OPTA委員会合同事前打ち合わせ 18:00~ 多目的室(はつらつ) 食堂(すこやか)						
21	火	理	技	音	社	スクールコンサート		18:30
		○スクールコンサート ○生徒会専門委員会(放課後)						
22	水	国	理	社	体	英	総	18:30
		○台湾派遣事業説明会(16:15 多目的室) ○総合(職場体験OR)						
23	木	道	社	交通	理	英	避難	15:40
		○交通安全教室 ○避難訓練(火山)※早稲沢 15:40 解散						
24	金	国	総	家	理	英	*	14:30
		○運動会幼稚園合同練習 ○内科検診 ○職員会議、短縮5校時 桧原バス 15:05						

燃えろ〜！！裏中！！

5月15日、16日の二日間にわたり、全会津中体連陸上競技大会が実施されました。真夏日のような猛暑の中でしたが、チーム裏中として一丸となり、耶麻大会以上の声援を精一杯に送りました。

2年生の結果は、男子では安友武君が四種競技で3位、安友武君と裕樹君が出場した男子1・2年リレーが6位、希天君が砲丸投げで7位、入賞ならずとも、練習の成果を十二分に発揮して自己ベストを更新したり、自分の立てた目標を達成したりするなど、最後まで力を出し切ってねばり強く試合に臨む姿はとても立派なものでした。特に安友武くんと裕樹君は7月に行われる県中体連陸上大会に進みます。自分の納得のいく競技を行ってほしいと思います。頑張れ！

